

Figuras de actualidad

Como remate de la velada, tuvo lugar un ameno y simpático Fin de Fiesta.

Desde estas columnas expresamos nuestro parabién a Ricardo Pelló, exhortándole a que prosiga por el camino iniciado y dentro de un tiempo, nos sorprenda con una segunda obra teatral.



Catecismo Parroquial

Desde el pasado lunes, tiene lugar en el Templo Parroquial la enseñanza del Catecismo para todos los niños y niñas que han de verificar su Comunión Primera o Solemne durante el corriente año. Las clases empiezan a las 12'15. Se darán todos los días laborables con excepción de los sábados.



Defunciones.— Francisco Viader Fullá, María Juliá Gay Escolástica Fort Palet.

Matrimonios.— Manuel Mateo Simón con Josefa Serrat Tos.

Lo que no se pierde

Durante la pasada semana se han depositado en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes; un libro de Cálculo por Paulino Robles Dengra; un llavero con dos llaves por María Planas; Luisa Sayós una media nylon; José Ferrán una bolsa con cuatro

pesas; un guante por Antonio Ribas (y Luis Mascart); una almohadilla con alfileres.



Domingo día 26 de Febrero prestará servicio la Farmacia del Dr. Ruscalleda.

Proyección de diapositivas

Organizada por el Centro Excursionista MONTCLAR, y en su local social, tuvo lugar el pasado sábado por la noche, una simpática velada, en la cual, como estaba anunciado, se proyectaron unas diapositivas de Estados Unidos y de nuestra Costa Brava que hicieron las delicias de una nutrida y selecta concurrencia. La proyección corrió a cargo de su autor Jordi Viader, el cual al propio tiempo iba comentándola, siendo ayudado por el Sr. Viñas.

EDICTO

La cobranza de las contribuciones RUSTICA-URBANA - INDUSTRIAL, UTILIDADES, RADIOAUDICION ALLAS y Patente Nacional de Autos, clase A. B C. D. tendrá lugar durante los días 22, 23 y 24 del corriente, en el lugar de costumbre.

San Feliu de Guixols a 16 de Febrero de 1956.

El Alcalde

Con el frío de estas semanas no sólo han tomado estado de curiosidad el hielo, la nieve y todas estas otras cosas propias de un invierno crudo como el que nos está proporcionando este febrero de veintinueve días. Los termómetros han recibido la atención de aquellos que les gusta de andar seguros en sus afirmaciones. Y como nuestra ciudad cuenta, igual que cualquier otra gran ciudad, con diversidad de personas que se mueven, no a unas horas determinadas como puede ocurrir en el campo, sino en unos horarios que van desde las cero horas a las veinticuatro del día, es por lo que los termómetros públicos de la localidad han sido consultados en todo momento y sus grados propagados por todos los ámbitos.

Pero ¿marcaban todos lo mismo? ¿No seguían el mismo sistema de los relojes públicos de las ciudades, que cada cual anda según le acomoda? Si era así, no era culpa de ellos. Porque unos están a una altura que se hace imposible de distinguir los grados donde se encuentran, y otros están colocados a un nivel, que casi, casi, se ven obligados a marcar bajo cero en todos los tiempos.

Una de fría y otra de caliente

No empieza como en otros años, esta cuaresma, en lo que se refiere a aquella juventud que solía ir a comer sus típicos requesones en las casas de campo, en los domingos por la tarde. El tiempo inclemente recluye a esta juventud en los cines y éstos nos sirven una de fría y otra de caliente. Así ha sido esta semana pasada. «La condesa descalza» y «La Puerta del Infierno». ¿Quién gana de los dos locales? El de la segunda película, puesto que no precisó de tanta calefacción como el de la primera. Hacer aparecer una persona descalza en la pantalla, o desnuda, en estos tiempos tan fríos, es para hacer tiritar a todos los espectadores. ¿Qué es malo el chiste? Pues que maten al que lo ha escrito.

Polvo eres y polvo serás

No se han fijado ustedes en la cantidad, no solo de calor, sino de filosofía que nos están dando las estufas en estos días? Llega el carro para traernos su carga de carbón mineral —alegría del comerciante— sacado de las entrañas de la tierra. Y cada día lo estamos entregando al basurero convertido en ceniza, para que vuelva a las entrañas de la tierra. Transformación sencilla, cotidiana, casera, pero llena de un gran contenido filosófico-religioso muy digno de tener presente; y más en esos días cuaresmales.

L.

Novedades Martínez

TEJIDOS DE ALTA CALIDAD
GENEROS DE PUNTO
CONFECCION A MEDIDA

Plaza de España N.º 23

Para conmemorar el segundo aniversario de la apertura de este establecimiento, venderemos todos los artículos a partir de hoy, a precios de regalo

**SOLO POR QUINCE DIAS
EXAMINE NUESTROS ESCAPARATES Y
SE CONVENCERA**

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

"Edesa"

construida según modelos «General Electric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. J. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols

Transportes Reunidos

Paquetería - Encargos - Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS